

Meriahkan HUT Tangsel ke-16, Kecamatan Ciputat Timur Gelar Acara Puncak di Halaman Kecamatan

Suhendi - TANGSEL.INFORMAN.ID

Dec 7, 2024 - 11:53



TANGSEL – Rangkaian perayaan Hari Ulang Tahun (HUT) ke-16 Kota Tangerang Selatan terus berlangsung meriah di berbagai kecamatan, termasuk Kecamatan Ciputat Timur. Pada Sabtu (7/12/2024), acara puncak digelar di halaman Kecamatan Ciputat Timur, Jalan Menjangan Raya, dengan berbagai kegiatan menarik yang melibatkan warga dan para pejabat daerah.

Acara diawali dengan senam bersama yang penuh semangat, diikuti dengan prosesi pemotongan tumpeng simbolis oleh Walikota Tangerang Selatan, H. Benyamin Davnie. Ia didampingi oleh Camat Ciputat Timur, Rastra Yudhatama; Anggota DPRD Tangsel, Karlana; serta jajaran lurah dari wilayah Ciputat Timur, di antaranya Lurah Rempoa Hendra Pratama, Lurah Cirendeus Azis Zulfikar, Lurah Pondok Ranji H. Midih, Lurah Pisangan Martyasto Adhi Hadianto, Lurah Rengas Yanah Rosianah, dan Lurah Cempaka Putih Tarmizi.

Camat Rastra Yudhatama dalam keterangannya kepada media menyampaikan bahwa rangkaian HUT Tangsel di Ciputat Timur dimulai sejak Jumat (6/12) dengan kegiatan tasyakuran dan santunan anak yatim piatu. "Hari ini adalah acara puncak yang ditandai dengan pemotongan tumpeng, hiburan, dan pembagian doorprize untuk masyarakat. Kami berharap di usia yang ke-16 ini, Tangerang Selatan semakin berkembang dan maju," ujarnya.

Walikota Tangsel, H. Benyamin Davnie, dalam sambutannya, mengucapkan selamat ulang tahun kepada Kota Tangerang Selatan. "Saya ingin menyampaikan terima kasih kepada semua pihak yang telah mendukung pembangunan kota ini. Doakan kami bersama para pemangku kebijakan untuk terus membawa Tangerang Selatan menjadi kota yang lebih maju, nyaman, dan sejahtera," ungkapnya.

Ia juga menyoroti pentingnya menjaga kesehatan sebagai modal utama dalam membangun kota. "Terima kasih kepada ibu-ibu dan warga semua yang menjaga kebugaran dan kesehatannya. Dengan kebersamaan, kita bisa mewujudkan Tangerang Selatan yang lebih baik lagi," tutupnya.

Acara ini turut dimeriahkan dengan hiburan rakyat dan pembagian doorprize yang menambah antusiasme warga. Rangkaian HUT ke-16 Kota Tangsel ini menjadi bukti semangat kebersamaan antara pemerintah dan masyarakat dalam membangun kota yang lebih harmonis dan berdaya saing. (Hendi)